

Vicepresidente boliviano exhorta a Latinoamérica a fortalecer vínculos económicos con Cuba



La Habana, 8 mar (RHC) El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, afirmó que los países de América Latina deben fortalecer las relaciones económicas con Cuba y reconoció la ayuda que brindó el país caribeño a Bolivia y Latinoamérica en general.

"Existe una injusticia continental con Cuba porque, sin pedir nada, cada vez que cualquier país de América Latina necesitó algo Cuba se lo dió", afirmó el vicepresidente.

Agregó que "los países latinoamericanos no dieron en la misma proporción, no crearon vínculos en la misma proporción con el pueblo cubano y eso debe revertirse".

García Linera recordó que el presidente boliviano, Evo Morales, instruyó a equilibrar e intensificar los flujos comerciales, productivos, de igualdad y retribución, y opinó que "lo mismo debe hacer el resto de los países de América Latina".

"Avanzamos muy bien en entendimiento, entre organizaciones sociales, pero a la hora de la economía, se marcha muy lentamente, que es lo decisivo".

Resaltó que la CELAC, Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, debe dar el siguiente paso en la integración continental y entrar en el tema económico.

El vicepresidente aseguró que los países de la región construyeron una integración político- ideológica, pero no económica y ante eso la ofensiva imperialista tiene mayores oportunidades de golpear las economías. (Fuente/Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/156915-vicepresidente-boliviano-exhorta-a-latinoamerica-a-fortalecer-vinculos-economicos-con-cuba>



Radio Habana Cuba